

Ida deportiva

Se da por perdida a la nadadora trasatlántica Britt Sullivan

NEVA YORK 1.— Los guardacostas de los Estados Unidos han dado por terminada su búsqueda por mar y aire de la nadadora trasatlántica Britt Sullivan, de 29 años de edad, que se considera perdida.

El portavoz de los servicios de guardacostas ha manifestado que se han cubierto 930 millas cuadradas de superficie en la búsqueda, si todavía continúa en el agua, no existen posibilidades de que esté viva.

Se investiga sin embargo la posibilidad de que la desaparición de Britt Sullivan sea un golpe fortuito.

Britt Sullivan comenzó su maraña náutica, hace siete días, viajando un traje insubmersible de goma con rayas amarillas para facilitar la visibilidad nocturna.

Los buques y aviones de los servicios de guardacostas han estado buscándola, al no acudir a la cita en determinada posición por su barco de escolta.

Hace dos años durante una travesía de cien millas, a lo largo de Long Island, se la dio por perdida dos veces, pero en ambas ocasiones reapareció.

Su proyecto de cruzar el Atlántico a nado, cuyo coste se estima en 35.000 dólares, a veinte horas diarias de natación, era secundado por varios barcos de escolta—Aifil.

El Grupo Montaña de la O. J. E., en Ahín

Una tarde que amenaza tormenta y un sábado que invita a dormir pese a las inclemencias, un grupo vuelve a salir, son los jóvenes montañeros de la Organización Juvenil Española, jóvenes curtidos que cumplen con un deber, con un deber juvenil.

Ellos aman la montaña y con ella saben cumplir por lo cual dirigen sus miradas a un cielo que será gris, a unos picos oscuros y a un camino feliz. No aprieta el calor. Les espera la acampada y su salida es de Onda, y Benitandus es su fin. Luego un fuego de campamento y después todos a dormir.

Amanece un nuevo día. Es un domingo feliz un sol joven que brilla, y empieza a sonreír. A un ritmo acompasado el campamento vuelve a vivir, empieza el desmontaje y se sale hacia Ahín, donde se llega muy pronto y la actividad empieza allí en aquellas bellas grutas estuacíticas sin fin.

Habíamos de la «Cavallera», una cueva sencilla, que invita a entrar para admirar su gran maravilla natural. Empieza en una gran sala, luego llega un corto descenso donde una bella cascada indica la entrada de una larga galería.

También tenemos la «Ereca» otra cueva más pequeña. Tiene una entrada tipo galería por la cual el espeleólogo tiene que pasar casi completamente acostado. Dentro, y a unos cuatro metros de la entrada, se divide en dos. Pero cogemos la de la izquierda ya que la de la derecha es cueva. Es por la de la izquierda donde se inicia la exploración. Se sigue durante un corto tramo en el cual hay que pasar a rastras. Y siempre hacia el fondo se puede ir de pie hasta unos sesenta metros de profundidad. En este tramo las formaciones son pocas y de escaso valor natural; unas porque han sido rotas y otras porque carecen de belleza. Pero nos encontramos otra vez a rastras y frente a una diablada y nos encontramos de frente con una estrechísima gatera que desemboca en una enorme sala de extensas dimensiones. Se destacan grandes formaciones estuacíticas ya bien en forma de grandes lámparas o bien en forma de grandes cortinas y también pequeños rincones de plantas herbáceas completamente petrificadas e intactas. Ya después se inicia la salida.

Pasamos el día siguiente, un lunes de San Pedro. Luce el sol. Buen día. Ya otra vez empieza la actividad. Ahora no es la espeleología. Solo es buscar nuevas grutas o simas para próximos días.

Después, el desmontaje del campamento, para minutos más tarde tomar el camino hasta Onda donde el grupo de Montaña de la O. J. E. finaliza su marcha acampada a un pequeño y montañoso pueblo con sabor de tipismo, que es nuestro vecino, Ahín.—CARTAI.

La Copa «Sánchez Pizjuán» Acuerdo entre el Málaga y el Córdoba

MALAGA, 1.— El C. D. Málaga y el Córdoba han llegado a un acuerdo respecto a la final de la Copa Sánchez Pizjuán organizada por la Federación andaluza de fútbol.

El primer encuentro se celebrará mañana jueves en el estadio del Arcángel de Córdoba y el segundo en el campo de la Rosaleda, de Málaga. Aifil.

El equipo español de pesca submarina, a Italia

BARCELONA, 1.— Por vía aérea con destino a Italia, ha salido el equipo español de pesca submarina, que participará en aguas de las islas Tremiti, en el mar Adriático, en el campeonato euroamericano de esta modalidad deportiva, que se disputará en los días 4 y 5 del actual mes.

Componen la expedición el seleccionador nacional Fernando Vi-

la Reyes; el delegado, Isidro Sistare y los tres pescadores seleccionados, José Noguera (Cataluña) Juan Gomis (Mallorca) y José Florit (Menorca).

José Noguera fue considerado el pasado año como el mejor pescador submarino de Europa y en cuanto a Juan Gomis, fue campeón del mundo de pesca submarina en el año 1960.—Aifil.

Taurinas

«El Cordobés» a Méjico

Toreará DIEZ corridos y estará de vuelta en España el día 15

MADRID, 1.— Con destino a Méjico ha salido el diestro Manuel Benítez «El Cordobés», le acompañan su apoderado y los miembros de su cuadrilla. El torero de Palma del Río, actuará en diez corridas, casi todas en aquel país.

Ha anunciado que espera estar de regreso el día 15 del mes actual.—Cifra.

UNA CORRIDA DE TOROS EN GINEBRA

GINEBRA, 1.— Representantes de obreros españoles en Suiza han organizado la primera corrida de toros en Ginebra, que durará dos días y en la que participarán diez toros franceses.

La corrida ha sido fijada para los días 11 y 12 de julio. Aunque se seguirá la tradición española, no se dará muerte a los toros.—Efe.

GANAS DE SALIR EN LOS «PAPELES»

TARRAGONA, 1.— Una muchacha tarraconense se ha presentado en la plaza de toros de esta ciudad solicitando una oportunidad para torear. La noticia no es nueva pero sí curiosa. Esta joven muchacha ha tomado parte en algunos festivales particulares y quienes la vieron aseguran que hay pasta totera en ella.—Pyresa.



Una oportunidad se le concede. Porque lo prohíbe el reglamento. Lo mejor tiene recursos para conseguir sea, modificando la disposición que prohíbe en España a las mujeres torear pie a tierra.

Manolo Gallardo, que tan brillante estuvo el lunes en la Plaza de Toros «El Cid» instalada en el Gine con motivo de las fiestas de San Pedro, ha tenido que incorporarse al servicio militar. El valiente novillero prestará sus servicios a la Patria en el Sahara.

Clausura de la cincuenta y nueve Misión Cultural para Aprendices

En el Hogar Juvenil «Francisco Franco», tuvo lugar días atrás el acto de clausura de la 59 Misión Cultural para Aprendices. Presidió el acto el Jefe de la Sección Provincial de Enseñanza, camarada José A. Aledón Salmerón, acompañado del Jefe de la Sección Local y Director de la Misión, camarada Ignacio Villalobos Enrich y del profesor D. José Alfaro, asistiendo la totalidad de los 41 alumnos que han tomado parte en el curso.

Primeramente pronunció unas palabras el Jefe de la Sección Local de Enseñanzas y Director de la Misión, camarada Villalobos, quien hizo un resumen de la labor desarrollada durante la Misión.

A continuación el camarada Aledón pronunció la última lección del curso, abordando los problemas educativos de la juventud en general y haciendo hincapié de manera especial por lo que respecta a la juventud española.

Por último se procedió al reparto de premios y certificados a los aprendices. Los cinco primeros puestos han sido ocupados por los siguientes aprendices, los cuales fueron premiados con lotes de libros:

- 1.—Roque P. Vidal Esteve, de la Empresa Abonos Meden, S. A.
- 2.—Roberto Peñafiel Marzal, de Hitos F. Armengot.
- 3.—José F. Artero Peña, de la Empresa Manuel Vicent.
- 4.—Tomás Balaguer Planchadell de Radio Igualson.
- 5.—Vicente García Gil, de la Empresa Pedro Padilla.

SISEOS

La Plaza de Toros «El Cid» estará instalada durante todo el mes actual en Vall de Uxó, donde se darán diversas funciones.

Terminado el mes de julio piensan trasladarla a Benicarló con la misma finalidad.

De cumplirse tales proyectos la Provincia de Castellón contará durante los meses de julio y agosto con seis plazas de toros. A saber: Morella, Villafranca del Cid, Vinazco, Benicarló, Castellón y esta portada que tan copiosamente queda cuando está llena de público.

Anoche se situó de nuevo ante los microfones de Radio Castellón—después de su grave enfermedad— para ofrecernos otra vez sus jugosas crónicas taurinas, nuestro excelente «amigo y compañero José María Iglesias «Arenillas» el cual sabe de nuestra alegría por su total recuperación.

Nos parece imposible que a la señorita de Tarragona que pide

pasado alcanzó gran popularidad, sigue en candelero, y este semestre liquidará en las arcas de la Sociedad General de Autores una bonita suma de doscientas cincuenta mil pesetas. ¡Y lleva más de un año con estas cotizaciones...!

Sellés y Portolés, autores de la melodía, están satisfechos. Su «show» ha dado más de una campaña da... sobre todo en sus bolsillos.

EL VIERNES, «CARNIVAL EN VENECIA»

El viernes, a las once menos cuarto de la noche, será estrenada en el estancón del Retiro la célebre ópera de Johann Strauss «Carnaval en Venecia», según nuevo texto de Ernst Marischka y arreglo musical de Wolfgang Korngold, en versión española de Richard Klatovsky y Marina Martínez Santamaría.

Los principales intérpretes de este fastuoso «Carnaval» serán Ana María Olafía, Mari Carmen Ramírez, Marisol Lacalle, Pedro Lavirgen, Carlos Munguía y Luis Villajero. Intervendrán también los «Coros Cantores de Madrid», la Orquesta Sinfónica del Liceo barcelonés y el Gran Ballet de la Ópera de Colonia.

La dirección de esta representación, organizada por el Ministerio de Información y Turismo, estará a cargo de José Tallado.

Del mundo de las tablas y del plató

LA INMORALIDAD DE LOS CIRCULOS CINEMATOGRAFICOS

El Cardenal secretario de Estado, Amleto Cicognani, ha dirigido una carta al presidente de la Oficina Católica Internacional de Cine, en la que pone de relieve la aguda crisis ideológica y moral que reina en las actividades cinematográficas.

«Corresponde a las categorías interesadas—dice el Príncipe de la Iglesia— poner freno, por el honor mismo de su profesión, a la difusión de toda clase de licencias e inmoralidades».

COMEDIAS DE CASONA VARIAS VECES CENTENARIAS

En el madrileño Teatro Lara han sido festejadas las doscientas representaciones de la comedia «La casa de los siete balcones», original del autor asturiano Alejandro Casona, que también dirigió la pieza.

La comedia está interpretada por Amelia de la Torre, genial creadora de «La loca de Challote», dos veces Premio Nacional, de Interpretación, quien de una nueva lección de bien saber hacer teatro.

Otra obra de Casona, «Los árboles muertos de pie», alcanzó en el local de su estreno, Teatro de las Artes, las cuatrocientas representaciones.

EL DINERO Y LA HORA

«La Hora», comedia que el

Los principales intérpretes de este fastuoso «Carnaval» serán Ana María Olafía, Mari Carmen Ramírez, Marisol Lacalle, Pedro Lavirgen, Carlos Munguía y Luis Villajero. Intervendrán también los «Coros Cantores de Madrid», la Orquesta Sinfónica del Liceo barcelonés y el Gran Ballet de la Ópera de Colonia.

La dirección de esta representación, organizada por el Ministerio de Información y Turismo, estará a cargo de José Tallado.

usted VIVIRA MEJOR



calidad WESTINGHOUSE no cuesta más

...y dedicará más horas a sus ocupaciones preferidas, auxiliándose con los sorprendentes servicios que presta un buen refrigerador.

Al elegirlo, recuerda que...

Westinghouse

- Distribuidor de Zona: **J. & J. DOLS**, Enmedio, 52, Castellón
- Distribuidores:
- CASTELLÓN. Casa García, J. Antonio, 11
 - CASTELLÓN. Macore, Zaragoza, 23
 - CASTELLÓN. Sala estilo, Trinidad, 12
 - ALCALA DE CHIVERT. Caraltampio Salvador.
 - ALCÚRA. Cristóbal Aguilar.
 - ALMAZORA. Electrodomésticos JONESBLA.
 - BECHI. Ignacio Muebb
 - BENICARLO. Radio Televisión
 - BURRIANA. Manuel Alaman
 - NULES. Portales Radio y Teler.
 - ONDA. Vicente Juvé
 - TORREBLANCA. Antonio Chaler
 - SAN MATEO. Enrique Madoz
 - SEGORBE. Juan B. Bojós
 - VALL DE UXO. Ernesto Fagnolosa
 - VILLARREAL. Electrodomésticos Grande
 - VINAZOZ. Miguel Bojós

solo le falta un traje de Artileney el tejido de fibra inglesa que esta a la venta en

Casa Falch
Enmedio, 44
CASTELLON

¿Qué es la vajilla

es la vajilla ideal para la mesa
DE VENTA EN ESTABLECIMIENTOS DOLS CASTELLON

LIMAC

MATERIALES DE CONSTRUCCION, Sdad. Ltda.
Viguetas **FREYSSI**
Bloques **YONG**
Portland **RAFF**
Paseo Fihalta, 30 Teléfonos 2169 y 4906

MOTOCICLETAS

Emewe

NUEVO MODELO «SELLA» 150 c.c. DE 4 TIEMPOS
Venta de motocicletas nuevas y usadas
Confío y plazo

Intreque a cambio su motocicleta usada
Taller de reparación de motocicletas y motocarros

Vicente Ramos Claros

Licudo y engrase
Iavarra, 132 y 133 - Tel. 3016
CASTELLON

Los pollos de

AVICAS

Son siempre FRESCOS, del día
AVICAS LO GARANTIZA
Pídalos en los mejores establecimientos
Mudarra, oficina: Teléfono 6587
CASTELLON